

Remise d'un chèque record par l'Association des Amis du Musée océanographique de Monaco

Ce mardi 26 mars, l'Association des Amis du Musée océanographique de Monaco (AAMOM) a remis officiellement un chèque d'une valeur exceptionnelle de 351 414 euros au Musée océanographique de Monaco. Cette remise s'est déroulée en présence des membres du Conseil d'Administration de l'AAMOM et de Robert Calcagno, Directeur général de l'Institut océanographique, témoignant ainsi de l'engagement indéfectible de l'Association envers la préservation de l'Océan et la promotion des actions du Musée océanographique.

Grâce à la générosité de ses membres, des dons et aux levées de fonds, l'Association des Amis du Musée océanographique de Monaco (AAMOM) a récolté un montant rarement atteint auparavant.

Ce geste philanthropique représente un apport significatif dans la réalisation des missions éducatives, culturelles et environnementales du Musée océanographique, et vient notamment soutenir trois projets sélectionnés par le Conseil d'Administration de l'Association des Amis du Musée océanographique (AAMOM) :

- **Projets pour améliorer la santé des poissons des aquariums du Musée :**
 - Soutien à la recherche sur la qualité microbiologique de l'eau des aquariums. Cette initiative, en partenariat avec Daxtachem, vise à rechercher des causes et des solutions envisageables pour réduire l'occurrence de pathologies, notamment oculaires, sur les poissons.
 - Soutien à la première étape d'un projet visant à optimiser un pansement cicatrisant pour le traitement des plaies des poissons et des requins.
- **Projet de restauration de livres anciens :** le service Patrimoine du Musée océanographique a confié à une restauratrice spécialisée, le traitement de 1200 ouvrages et périodiques, à la suite d'une présence d'un champignon, dans une réserve du Musée où sont conservés des ouvrages parmi les plus précieux et les plus anciens. Chaque ouvrage est traité avec un protocole adapté comprenant l'aspiration des spores, le dépoussiérage et un traitement antifongique.
- **Programme « Oceano pour Tous » à destination de la jeunesse défavorisée à travers :**
 - Un concours pédagogique destiné à 43 classes d'élèves issus d'établissements en zone prioritaire, bénéficiant d'un accompagnement personnalisé d'environ 20 heures par classe.
 - L'accueil de scolaires au Musée océanographique et bénéficiant d'ateliers pédagogiques.

Par ailleurs, ce don a également permis de soutenir un jeu de piste géant urbain sur la thématique des « 5 R », organisé dans le cadre de la dernière édition de la Semaine Européenne de la Réduction des déchets (SERD).

Les membres de l'Association jouent un rôle primordial pour soutenir la politique universelle de protection de l'Océan du Musée et encourager les actions de sensibilisation du public.

Aujourd'hui chacun peut aider l'Association des Amis du Musée dans ce type d'actions en allant sur : www.amisdumom.com

Ms. Leila Elling, Présidente de l'AAMOM : « *Ce qui lie « les Amis du Musée », c'est d'abord et surtout l'amour de l'Océan ! Toujours plus nombreux et venant de tous les horizons, les membres de l'Association et moi-même nous réjouissons de soutenir la politique universelle de protection de l'Océan du Musée et d'encourager ses actions de sensibilisation, de conservation et son héritage patrimonial* ».

M. Robert Calcagno, Directeur général de l'Institut océanographique : « *Je souhaite exprimer mes chaleureux remerciements à l'AAMOM pour ce geste généreux qui témoigne, une fois de plus, de son engagement et de son implication en faveur des actions menées par l'Institut océanographique pour la jeunesse défavorisée, la transmission de son patrimoine ou encore la santé des poissons de l'aquarium. La collaboration entre le secteur associatif et culturel ou environnemental est plus que jamais essentielle* ».

A PROPOS

L'Association des Amis du Musée océanographique de Monaco (AAMOM)

Créée en 2011, l'Association des Amis du Musée océanographique de Monaco (AAMOM) réunit des passionnés désireux d'entretenir un lien privilégié avec le Musée et de favoriser son rayonnement. L'Association a pour vocation première de soutenir les actions du Musée, d'encourager sa politique universelle de protection de l'Océan et d'œuvrer à la sensibilisation et à l'éducation du grand public.